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CARLOS RIVERA La Serena 

Aunque falta que las autoridades lo 
digan de manera oficial, es una realidad 
que el polémico y cuestionado encuentro 
por la Supercopa, entre los elencos de 
Colo Colo y Universidad de Chile, se 
disputará finalmente en la ciudad de 
La Serena, Ello, se desprende luego del 
recorrido que las autoridades locales, 
acompañadas por carabineros, reali- 
zaron por el recinto deportivo durante 
la tarde de ayer. 
Aunque el desarrollo de ese com- 

promiso tiene un nuevo problema por 
el llamado a paro que ha realizado el 
Sindicato de Futbolista - y que tendría la 
venía de los capitanes de albos y azules 
(ver nota en página 13), poniendo en 
riesgo el desarrollo de ese cotejo para 
la fecha del sábado 25 próximo - en el 
plano de exigencias y requerimientos, 
todo indica que no existirían grandes 

SE REALIZÓ UNA VISITA AL RECINTO DEPORTIVO 

Un hecho: partido por la Supercopa 
se jugará en La Portada 

Autoridades locales, 

acompañados por 

representantes de la ANFP, 

aseguraron que existe un 

99% de posibilidades de jugar 

ese encuentro en la capital 

regional, el cual, tendrá como 

protagonistas a Colo Colo y 

Universidad de Chile. 

diferencias 
Así como ocurrió el lunes, esta vez 

las partes involucradas en este com- 
promiso, sostuvieron una reunión en 
el mismo recinto deportivo, cónclave 
en que se reunieron diversas autori- 
dades, Carabineros y una delegación 
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DECLARACIÓN PÚBLICA: 
GREMIOS DE LA MACROZONA NORTE APOYAN 

SOLICITUD PARA RESTITUIR VUELOS INTERREGIONALES 

G Qs LAN Asinda 

Las asociaciones gremiales de la Macrozona Norte del país, integrada por la 
Asociación Industrial de Arica (ASINDA), la Asociación de Industriales de 
Iquique y el Tamarugal (All), la Asociación de Industriales de Antofagasta 
(AIA), la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (COR- 
PROA), y la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional de Coquimbo 
(CIDERE), manifiestan que resulta urgente e imperativo reanudar a la breve= 
dad posible la conectividad aérea entre las regiones de la Macrozona Norte. 
Específicamente, demandamos la reposición de las frecuencias de vuelos 
entre las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama y 
Coquimbo. 

Estos gremios manifiestan que han planteado insistentemente tal demanda 
en los últimos años y, por lo mismo, expresan su total apoyo a las gestiones 
que están realizando parlamentarios y otras autoridades para reponer plena= 
mente las frecuencias de vuelos interregionales. 

El volumen y dinamismo de la inversión actual y para los próximos años, la 
descentralización de zonas extremas, los altos costos, horarios e ineficiencia 
asociada a los traslados actuales vía Santiago y los riesgos de aislamiento y 
falta de comunicación, exigen la reposición de vuelos entre estas regiones 
del país. 

Contar con una mayor conectividad entre las regiones de la macrozona norte 
implicaría un impacto muy positivo en todo el sector industrial y de servicios 
asociados a la industria minera, el turismo interregional, el comercio y 
logística, y todo el positivo impacto en el empleo, ingresos y beneficios 
sociales. 

15 de enero de 2025         

Imagen de las autoridades cumpliendo con el recorrido en el estadio La Portada. 
DELEGACIÓN PRESIDENCIAL 

jueves 

  

23 será la fecha para la decisión final, pero el duelo entre albos y azules se jugará sí o sí, en 
la ciudad capital de la Región de Coquimbo. 

de la ANFP. 
La alcaldesa de La Serena, Daniela 

Norambuena, afirmó que "siempre 
estuvimos y estamos disponibles para 
poder generar la Supercopa acá en la 
comuna de La Serena. Estamos muy 
contentos además de la recepción que 
hemos tenido por parte de Carabineros 
de Chile y también del delegado presi- 
dencial con quienes hemos recorrido 
y estamos viendo los detalles y los 
preparativos para lo que es este en- 
cuentro deportivo. Si bien es cierto que 
es un encuentro deportivo complejo 
que puede traer ciertas situaciones 
de incivilidades, pero también yo creo 
que es súper importante que cuando 
se genera con trabajo, con preparación 
y con tiempo, yo creo que las cosas sí 
se pueden hacer bien”. 
¿Cuando se definirá? La última palabra 

está en manos del delegado presi- 
dencial, rol que por estos días ocupa 
en calidad de subrogante Eduardo 
Alcayaga. “Yo creo que la seguridad 
es un compromiso de todos y en esa 
línea hemos ido avanzando y yo creo 
que todo indica que deberíamos rea- 
lizar este evento”, afirmó Alcayaga 
“De todas formas, nosotros el día 23 
hacemos un chequeo ya a fondo y ahí 
se toma la decisión”, agregó 

El delegado presidencial (s) aseveró 
que “esperamos que todo se cumpla, 
porque si no se cumple, evidentemente 
no deberíamos autorizar, pero confiamos 

en que eso se va a cumplir”. Consultado 
sobre el porcentaje de posibilidad que 
hoy existe de que el partido se juegue 
en la zona, Alcayaga contestó con un 
tajante “99%” 
Por su parte, Felipe de Pablo, gerente 

de Operación y Seguridad de la ANFP, 
se mostró confiado en lograr el visto 
bueno final para que el duelo entre 
Universidad de Chile y Colo Colo se 
juegue con un aforo de 12 mil personas 
y con medidas de seguridad nunca 
antes vistas en el estadio La Portada 
y sus alrededores 
En tal sentido, De Pablo conside 

ra que tal operativo será uno de los 
más importantes que les ha tocado 
enfrentar. “En lo personal, siento que 
este dispositivo va a ser uno de los 
más importantes que nos ha tocado 
enfrentar como fútbol chileno, enten= 
diendo que lo vamos a hacer en una 
región, que hace casi 10 años que no 
se vive un clásico en una final, y en 
ese sentido hemos trabajado cada 
una de las solicitudes que ha hecho la 
autoridad local. Hemos trabajado de la 
mano también con Carabineros y con 
el municipio, para lograr el paso a paso 
que es poder obtener la aprobación 
final. Tal como lo dijo el delegado, 
estamos muy cercanos a obtener el 
100 y el 100 para nosotros es que se 
tienen que cumplir ciertos elementos 
que a medida que avance el tiempo 
se van a lograr”.
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